
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA PARA A ELEIÇÃO DO CONSELHO
FISCAL, DEMONSTRATIVO FINANCEIRO DO PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO LETIVO E
DEMAIS ASSUNTOS DA ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que ocorreu ao
trigésimo dia do mês de agosto de dois mil e dezenove, à Rua dos Colibris, s/n, no Bairro Eurico
Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo, com a primeira convocação realizada às
dezenove horas, que diante da observação da Secretaria Noemir Mendes de Oliveira, de que
ainda não havia quórum de maioria absoluta para início da assembléia, aguardou-se pouco mais
do que trinta minutos para se realizar uma nova convocação, conforme determinado pelo Estatuto
para realização da assembléia, que iniciou-se com a presença de seis associados, sendo três
fundadores, todos esses em dia com suas responsabilidades e obrigações junto a Associação
PEB. O atual presidente, Claudio Mendes Monteiro, iniciou a assembléia agradecendo aos
presentes e apresentando as pautas da assembléia, que foram: 1) Eleição dos novos membros do
Conselho Fiscal; 2) Esclarecimentos do exercício 2018; 3) Apresentação do balancete do 1º
semestre/2019; 4) Outros assuntos (remuneração de diretores, multa contratual para
cancelamento de boletos de associados ou doadores, entre outros que estão listados nesta ata.
Seguido a apresentação e a abertura de novos assuntos, o Presidente pediu a palavra colocar em
discussão a eleição do Conselho fiscal. 1) O mesmo esclareceu os motivos que provocaram a
realização desta assembléia extraordinária, que foi o desligamento de todos os conselheiros
Fiscais da Associação, onde o Conselheiro suplente foi trabalhar em Portugal, sem previsão de
retorno, não comunicando aos demais, o Vice presidente do Conselho pediu para se desligar
devido a suas ocupações profissionais e falta de tempo para acompanhar as atividades da
Associação, e por último, no último mês de julho, o Presidente do Conselho Fiscal, nos comunicou
que abriria mão do cargo por motivos profissionais, também, o que nos obrigou a convocar os
associados e a comunidade para a realização dessa Assembléia Extraordinária. O presidente da
Associação PEB leu os atributos e as competências pertinentes ao cargo de Presidente, Vice
presidente e Suplente do Conselheiro fiscal, informações que constam no Estatuto da Associação,
onde em seguida perguntou aos demais presentes se alguém teria condições legais para assumir
algum dos cargos em aberto. A associada Catharina Fraga Junqueira Carneiro, recentemente
associada na Associação, manifestou interesse de ocupação do cargo de Presidente, o associado
Peri Costa Mendes, manifestou interesse na ocupação do cargo de Vice presidente, e o associado
Fábio Santana, demonstrou interesse em ocupar o cargo de Conselheiro Suplente. Foi pedido aos
proponentes que falassem, cada um, sobre sua experiência profissional e disponibilidade para o
cargo, o que foi feito seguindo a ordem dos cargos em aberto, iniciando com a pretendente a Srª
Catharina Fraga, em seguida pelo Sr. Peri Costa e por último o Sr. Fábio Santana. O presidente
perguntou aos demais presentes se havia alguma objeção quanto à autoindicação dos
proponentes aos cargos do Conselho Fiscal da Associação PEB, o que não aconteceu. Diante
disso, iniciando pelo cargo de Presidente, em seguida pelo de Vice e por último, o de Suplente,
colocou-se em votação o preenchimento dos cargos. Com a aprovação de todos os presentes os
três pretendentes foram eleitos e passam a ocupar os cargos do Conselho Fiscal da Associação
PEB – Projeto Educa Basquete, conforme a seguir: Eleito Presidenta do Conselho a Srª
Catharina Fraga Junqueira Carneiro, Casada, Brasileira, Contadora, carteira de identidade
nº 3.000.863-SSP/ES, inscrita no CPF 139.676.017-22, e eleito Vice-Presidente do Conselho o
Sr. Peri Costa Mendes, Casado, Brasileiro, Autônomo, carteira de identidade nº 1.401.399 –
SSP/ES inscrito no CPF: 107.882.097-01, ambos residentes na Rua José Motta Fraga, 405
Bairro Maruípe, Vitória – ES, CEP 29.043-083; e eleito Conselheiro Suplente da Associação
PEB o Sr. Fábio Correia Santana, Casado, Brasileiro, Autônomo, carteira de identidade nº
1.046.139-SSP/ES, inscrito no CPF: 027.617.487-94, residente na Rua dos Colibris, 14 –
Bairro Eurico Salles, Serra – ES, CEP: 29.160-171. Em seguida o Presidente do instituto PEB
agradeceu o interesse dos novos Conselheiros, e reforçou a importância deles para com as ações
da Associação. Em seguida, o mesmo passou para o segundo ponto de pauta, que foi o
esclarecimento do exercício de dois mil e dezoito. 2) Foi esclarecido o motivo que a última reunião
só pode acontecer no mês de fevereiro, onde motivado pela falta de conhecimento e tempo, pois o
presidente não teve a ajuda de nenhum dos diretores da Associação no período de encerramento
das atividades de dois mil e dezoito, o que atrasou muito a organização de todos os processos de
transição de ano letivo, inclusive o agendamento da reunião, que deveria ter acontecido no mês
de janeiro de dois mil e dezenove. Agradeceu em seguida a compreensão de todos. Sem nenhum
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questionamento por parte dos presentes, o presidente iniciou o assunto seguinte da pauta,
apresentando o demonstrativo financeiro do primeiro semestre de dois mil e dezenove. 3) Foi
apresentado um parecer atual das finanças, onde na presente data a Associação PEB tem um
saldo atual de R$ 226,00 (duzentos e vinte e seis reais) no banco Sicoob, e que mensalmente se
prevê receber o valor de R$ 1.436,12 (mil, quatrocentos e trinta e seis reais e doze centavos),
oriundos de mensalidades de associados contribuintes e doadores que optaram por pagar via
boleto bancário. O valor da inadimplência atual que a Associação tem é de R$ 1.137,40 (mil, cento
e trinta e sete reais e quarenta centavos). Esse valor refere-se as meses de maio, junho, julho e
agosto, que possuem cada um deles um saldo médio, aproximado, de R$ 284,00 (duzentos e
oitenta e quatro reais), partindo de R$ 184,38 (cento e oitenta e quatro reais) no mês inicial,
atingindo sua máxima de R$ 447,38 (quatrocentos e quarenta e sete reais e trinta e oito centavos)
no mês de julho, caindo para R$ 386,26 (trezentos e vinte e seis reais e vinte e seis centavos), em
agosto de dois mil e dezenove. O Presidente atenta os demais presentes a essa realidade que
preocupa devido as despesas previstas para os próximos meses, que são: agosto (R$ 1.402,75),
setembro (R$ 1.791,00), outubro (R$ 1.801,25) e novembro (R$ 1.422,00). Ele informa que o mês
de dezembro ainda não tem seus custos previstos, tendo em vista que depende da definição das
datas dos eventos previstos para o período que vão ocorrer em virtude disso. O presidente alerta
a todos para o valor arrecadado, e o valor de despesas, que em especial, nos meses de setembro
e outubro, ultrapassam o valor previsto de arrecadação, reforçando ainda o valor médio de
inadimplência mensal previsto, inviabilizando totalmente o pagamento dos compromissos nos
próximos períodos. A Vice Presidente Giovana Dantas, sugeriu que seja feito um contato direto
com os associados e doadores em atraso de seus boletos, para tentar levantar recurso para sanar
as despesas previstas para o período de agosto e demais meses. O presidente da Associação
PEB sugere que evitemos despesas altas com papelaria, exceto necessárias, e sugere o atraso
no pagamento do contador e da colaboração que tem sido realizada junto a Associação de
moradores de Eurico Salles, onde sediamos nossa matriz. O presidente Claudio Monteiro, tentará
realizar alguma ação, como uma rifa ou outra idéia que surgir, a fim de levantar recursos até o
final do ano para cumprir com os compromissos.O balancete do semestre de dois mil e dezenove
ficou a disposição de todos os presentes durante a assembléia. Não ocorreram comentários, e por
isso, o Presidente passou para a última pauta da assembléia, que são os assuntos diversos. 4)
Aproveitando o assunto anterior, o Presidente ainda em posse da palavra, falou sobre a situação
atual da Organização, que tem hoje dezoito associados e vinte e dois doadores recorrentes até
dezembro desse ano. Devido a ocupação de seu tempo com a mobilização de recursos, os
investimentos na área de marketing e publicidade tem sido menores, o que precisa-se investir
mais. A) Mobilização de recurso - O Presidente, nesse primeiro semestre, realizou contato com
várias empresas e pessoas da área de mobilização de recursos e localizou a Sr. Luza, profissional
que atua na área de capacitação e consultoria pelo Sebrae, com vasto conhecimento na área de
mobilização de recursos. Ela foi a única que aceitou a trabalhar por meio de comissão sobre o que
possivelmente for mobilizado de recursos para a Associação. Pediu inicialmente o percentual de
dez por cento, mas foi possível negociar e acordar o percentual de sete por cento. Os demais
presentes na assembléia não tiveram objeções quanto a possível contratação, e concordaram
com a possibilidade de fechamento de contrato com a Sr. Luza para o próximo semestre até que
possamos criar um setor específico de mobilização de recursos próprio. B) Projeto Educa
Basquete - Conforme relato do Presidente da Associação, hoje o Projeto Educa Basquete atende
80 crianças/adolescentes, gratuitamente, sendo vinte e oito na unidade de Eurico Salles, e
cinquenta e dois na unidade de Laranjeiras. Tivemos nesse primeiro semestre o número de doze
desistentes, onde atendemos quase duzentas crianças/adolescentes nesse primeiro semestre, se
considerarmos as ações em conjunto com a APAE e a REDA AICA. As aulas permanecem nos
mesmos horários estipulados no início do ano letivo e não tivemos a abertura de novas turmas
ainda, como previsto. Atualmente estamos com o nosso Staff ocupado pelos Estagiários Rafael e
Jéssica, e desde o início de agosto, estamos com o voluntário Jorge Luiz, que vem auxiliando nas
aulas de basquete na parte da tarde, na unidade de Laranjeiras. C) Projeto Fortalecendo Laços -
Dando sequência em seu relatório o Presidente Claudio Monteiro, falou um pouco sobre o Projeto
Fortalecendo Laços, que vem acontecendo em Eurico Salles, todas as terças e quintas-feiras das
quatorze às dezoito horas, desde o dia quatro de junho de dois mil e dezenove, conforme previsto.
Tivemos a participação de muitos voluntários no início do Projeto, porém, iniciada as atividades
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alguns desses se desligaram, e hoje estamos somente com os profissionais que se
disponibilizaram em ajudar. Em especial, temos que agradecer a Marleide, Pedagoga que vem
desempenhando um papel importantíssimo, voluntário, no atendimento direto de nossas crianças
e adolescentes. É ela que tem estado com eles em todos os encontros ministrando as atividades.
O desejo do Presidente é reconhecer financeiramente o trabalho da equipe voluntária
multiprofissional que temos: As pedagogas, a Psicóloga e a Assistente Social. Hoje estamos com
sete crianças ativamente participantes. Só temos dez vagas disponíveis, ainda devido a
dificuldade de manutenção do lanche. Tivemos a interrupção no último mês causada pela falta de
energia no prédio, consequentemente, devido a ausência da Aline, que era a estagiária voluntária
do Projeto que realizava as atividades com as crianças/adolescentes, porém as atividades
retornarão no próximo dia três de setembro. O Staff hoje tem a participação do Presidente, como
Professor de Educação Física, da Giovana Dantas, nossa Vice presidente, como Psicóloga, da
Raquel Campos, como Assistente Social, da Marleide e da Tatiana, como Pedagogas, além de
Rafael e Jéssica, estagiários de Educação Física. D) Fisiocorpore -O Presidente falou também
sobre a Fisioterapia gratuita ofertada pela Fisiocorpore, que vem sendo realizada, apesar de
pouco utilizada pelos associados beneficiados. E) Desistência de pagamento - O Presidente
colocou ao conhecimento de todos a situação de um doador que optou por parcelar sua doação
por boleto, o Sr. Claudio Assis. Nesse mesmo mês recebemos a ligação da sua ex esposa
informando que o mesmo vem sofrendo de problemas psicológicos, em especial, de depressão, e
que esta sem condições de assumir qualquer compromisso financeiro, devido a despesas com
remédios e outros. Ela pediu o cancelamento dos boletos. O assunto foi debatido e foi acordado
que a mesma pagaria o boleto do mês de setembro, como forma de quitar as despesas previstas
com o cancelamento dos demais boletos, encerrando assim sua possível dívida com a
Associação. F) Definição de multa contratual - O assunto anterior foi pertinente para que
colocássemos em discussão a forma atual descrita em nossos termos de adesão de associados
contribuintes e doadores. A já empossada Presidente do Conselho Fiscal Catharina, sugeriu que
definíssemos um percentual equivalente as despesas de cancelamento dos boletos, como uma
multa contratual a fim de obter uma referência correta e justa em casos como o citado
anteriormente. Definiu-se então o percentual de trinta por cento como multa contratual em caso de
desistência e cancelamento de pagamento, seja qual for a motivação, e em casos extremos
envolvendo questões de saúde, o assunto será levado ao conhecimento da diretoria para melhor
resolução possível. G) Remuneração de Diretores – O Presidente da Associação colocou ao
conhecimento de todos a sua motivação em exercer suas tarefas como Professor de Educação
Física e como Presidente da Organização. Hoje ele se dedica integralmente a essas atividades
com a esperança de um dia poder levantar recursos para reconhecer o trabalho e esforço de
todos os envolvidos na Associação, inclusive a diretoria. Com isso, ele prevendo possíveis
mobilizações de recursos futuras, algumas previstas para dois mil e vinte, e se ocorrerem, ainda
no segundo semestre de dois mil e dezenove, ele gostaria de sugerir uma remuneração para o
exercício de suas atividades como Presidente da Organização, no valor de três mil reais. Essa
sugestão foi dada com a certeza que só aconteceria se a Associação PEB estivesse munida
financeiramente ao ponto de cumprir todas as suas devidas obrigações no período e houvesse
saldo suficiente para isso. Outra forma seria a remuneração pela coordenação de possíveis
eventos, projetos elaborados para editais e outros processos com verbas chanceladas pelo
governo ou empresas, que não comprometam o caixa do Instituto. Os presentes debateram o
assunto, e todos concordaram, com a ressalva e preocupação de que a prioridade será sempre a
de cumprir com as obrigações financeiras básicas da organização quando a verba for do caixa da
organização. E havendo “sobra”, o mesmo poderá se remunerar. Em casos de verbas
chanceladas, desde que descrito na relação de despesas a sua função como coordenador, o
mesmo poderá ser remunerado. H) Colaboração da diretoria e colaboradores – O presidente em
posse da palavra, recomendou a todos que participem mais efetivamente das ações e projetos do
instituto, inclusive contribuindo com uma quantia mensal a fim de colaborar com o cumprimento
das obrigações financeiras. I) Bingo como fonte de renda – O presidente apresentou aos
presentes uma possibilidade de mobilização de recursos, que vem sendo estudada por um
advogado, amigo do mesmo, o Dr. Paulo Chiabai, que possibilita de forma legal a utilização de
bingo para a mobilização de recursos para o instituto. O advogado vai entrar com uma liminar,
com base em exemplos reais, pedindo para executarmos tal jogo com o intuito de beneficiar a
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nossa organização. A associação de Eurico Salles já foi comunicada e está de acordo com a
tentativa, desde que seja totalmente lícita, que é o desejo de todos. Todos os presentes
concordaram em tentar o pedido da liminar. J) Evento de final de ano – As datas para o evento de
fim de ano (Torneio Serrano de Basquete), já foram definidas. Acontecerá em Eurico Salles nos
dias vinte e três e vinte e quatro de novembro, dia primeiro e dia 08 de dezembro de dois mil e
dezenove, podendo se estender para mais um final de semana, caso haja necessidade. Resta
confirmar com a Associação de Laranjeiras, sobre possíveis datas disponíveis, para realização
também o evento na unidade. Dessa forma, intercala-se as ações entre as duas unidades. K)
retorno das aulas em dois mil e vinte – O presidente apresentou a realidade e dificuldade que
temos de manter turma no início do ano, o que gera muita despesa para a organização, e pede a
todos os presentes que prorroguemos o início das aulas para depois do carnaval. Todos
concordaram, porém, se houver mudança quanto à inscrição da Associação junto ao COMASSE,
nossas aulas iniciarão antes. L) Voluntariado - O presidente faz um apelo a todos a fim de
sensibilizarmos mais pessoas para o engajamento de nossos objetivos. Precisamos despertar o
voluntariado nas pessoas mais próximas da gente. Com nada mais a tratar, na qualidade de
Secretária, redigi a presente ata, na tentativa de reproduzir todos os acontecimentos desta
assembléia. Após isso, li a presente Ata que foi aprovada de forma unânime pelos associados
presentes e posteriormente assinada por todos. Os trabalhos foram suspensos por um pequeno
período para as assinaturas desta ata e da lista de presença, onde ambas foram aprovados pelos
presentes, como boas e verdadeiras, razão pela qual, juntamente com o Senhor Presidente e os
demais presentes, assino a seguir.

Serra-ES, 30 de agosto de 2019.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da Assembléia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da Assembléia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF 139.676.017-22

Peri Costa Mendes
Vice Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 107.882.097-01

Fábio Correia Santana
Conselheiro Suplente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 027.617.487-94
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LISTA DE PRESENÇA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA PARA A ELEIÇÃO DO
CONSELHO FISCAL, DEMONSTRATIVO FINANCEIRO DO PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO
LETIVO E DEMAIS ASSUNTOS DA ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que
ocorreu ao trigésimo dia do mês de agosto de dois mil e dezenove, à Rua dos Colibris, s/n, no
Bairro Eurico Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo, com a primeira convocação
realizada às dezenove horas, sem quórum de maioria absoluta, e segunda convocação pouco
mais de trinta minutos depois a primeira, conforme determinado pelo Estatuto, iniciando com a
presença dos sócios abaixo listados, todos em dia com suas responsabilidades e obrigações
associativas. São eles:

Serra-ES, 30 de agosto de 2019.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF 139.676.017-22

Peri Costa Mendes
Vice Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 107.882.097-01

Fábio Correia Santana
Conselheiro Suplente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 027.617.487-94
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